

Publié le 21/02/2011

## **Lyon 8<sup>ème</sup> -Ecole Marie-Bordas : les habitants clament leur mécontentement**

### **GRAND TROU.**

Le **Comité d'intérêt local** (CIL) Grand-Trou/Moulin-à-Vent/Petite-Guille recevait, jeudi, les élus de l'arrondissement. Le cas de l'école Marie-Bordas fut un sujet sensible, eu égard aux échanges bien sentis entre élus et habitants. La raison ? Les problèmes de scolarisation qui vont entraîner la fermeture de Marie-Bordas pour deux ans, le temps d'un agrandissement. Soutenu par la mairie centrale, le projet ne recueille pas tous les suffrages. En pointe de mire l'installation, à terme de la cour sur le toit de l'école.

En son heure, le conseil municipal s'était d'ailleurs abstenu, le maire, Christian Coulon, ne voulant pas voir son nom associé à un tel projet. Mais face à la pression des effectifs et en l'absence de solutions alternatives pour cause de déficit foncier, l'heure n'est plus au choix et les élus ont reconnu « parer au plus pressé ».

Pour les habitants et les parents d'élèves, il s'agit d'une hérésie. Et certains l'ont fait savoir à Philippe Tournebize, premier adjoint, accablant en des termes assez vifs « une mairie qui délivre des permis de construire à tour de bras, sans prospective et envisage au pied du mur, face à la pression démographique, un choix par défaut, faute de mieux. » D'autres ont mis en exergue « le manque d'ambition de la municipalité » et rappelé « la promesse de campagne de faire de ce quartier délaissé une priorité de la mandature ».



Une cour sur le toit de l'école Marie-Bordas en 2013, « faute de mieux »

Photo Stéphanie Veron